



DESTACADOS



Marco Avilés

Con coloquio y exposición artística finaliza Semana de la No Violencia contra las Mujeres

A través de la mirada de tres destacadas dirigentes y políticas sobre el impacto de la precarización laboral en la vida de las mujeres, concluyó la tercera versión de la semana que convoca a la comunidad universitaria para cuestionar las desigualdades de género. La misma temática fue la protagonista en la exposición de Cartografía Reciclada, elaborada por estudiantes del curso de Arte y Reciclaje de la Unidad de Vocación Artística. Para la vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, estos días "representan un valioso esfuerzo institucional, cuyo resultado es positivo debido a la acogida que tuvimos de los distintos integrantes de la comunidad".



Vicerrectoría de Posgrado

Vicerrector de Postgrado realiza gira para generar convenios e intercambios

El vicerrector de Postgrado de nuestra Universidad, Dr. Cristián Parker Gumucio, llevó a cabo recientemente una gira por instituciones de educación superior de Ecuador y Colombia. La autoridad comenzó dictando la conferencia "Epistemologías de la evaluación ambiental: ¿Qué estamos evaluando?" en la Universidad Andina Simón Bolívar, en Quito, Ecuador. La gira, junto con promover la nueva Beca de Excelencia para Extranjeros, orientada a los doctorados, permitió proyectar a la U. de Santiago en el ámbito regional.



Archivo Comunicaciones

Dificultar beneficios para delitos de lesa humanidad no transgrede la Constitución

El experto en derecho público y académico de nuestra universidad, Francisco Zambrano, asegura que el recurso de la UDI y RN contra el proyecto que eleva requisitos para condenados por DD.HH., desconoce que "la garantía ante la ley que está establecida en la Constitución no prohíbe establecer diferencias, sino que hacerlas arbitrariamente, lo que no sucede en este caso".

Piden respetar epistemologías de América del Sur:

Congreso Internacional de Etnografía llama a terminar con la discriminación de los pueblos originarios



Hugo Salas

- Durante cuatro jornadas (del 20 al 23 de noviembre) en el Salón de Honor de nuestro Plantel, se desarrollaron las conferencias del Congreso Internacional de Etnografías (CEAD), organizado por el Departamento de Educación en conjunto con el Centro de Estudios Interculturales e Indígenas (CIIR). En la ocasión, la académica de esa Unidad, Dra. Elisa Loncon, dio la bienvenida en mapudungun a los presentes, llegados desde distintas partes del mundo, mientras que un grupo de representantes neozelandeses hizo lo propio en su lengua nativa.
- También estuvo presente, en representación del Departamento de Educación, la Dra. Claudia Córdoba, quien señaló que "para nosotros es muy relevante el aporte que la etnografía ha hecho para comprender y conocer los fenómenos educativos y los espacios escolares". A su vez, participó en la bienvenida el director del CIIR, Pedro Mege, quien invitó a los etnógrafos a usar la imaginación en su actividad de investigación, ya que, de lo contrario, "solo serán informes burocráticos".
- Entre los conferencistas destacó la presencia del académico portugués Boaventura de Sousa Santos (en la fotografía), y la socióloga y activista boliviana Silvia Rivera Cusicanqui, quienes ofrecieron charlas ante un importante marco de público. El primero subrayó la importancia del respeto y promoción de las epistemologías del sur, mientras que la segunda hizo un repaso por la discriminación y negación histórica que han vivido los pueblos originarios.

AGENDA

Lanzamiento CD "Chile Urbano, vol. 1 y 2"

La Vicerrectoría de Vinculación con el Medio invita al Lanzamiento del CD doble "Chile Urbano, vol. 1 y 2", obra que contiene 50 fonogramas de música popular chilena, grabada originalmente entre 1927 y 1957, y recopilada desde discos 78 RPM. La producción surge a partir de Radio U. de Santiago con la intención de preservar y dar a conocer la gran variedad de géneros musicales que circulaban en la primera mitad del siglo XX, en versiones de músicos chilenos. Edificio Vime.

Miércoles 28 de noviembre, 18:30 horas.

Plazo FUAS Extendido

La Vicerrectoría de Apoyo al Estudiante comunica que se extiende el plazo para completar el FUAS (Formulario Único de Acreditación Socioeconómica) hasta el 29 de noviembre a las 14:00 horas para acceder a beneficios estudiantiles en 2019. No quedes fuera. www.fuas.cl. Más información en www.beneficiosestudiantiles.cl del MINEDUC.

EL TIEMPO Santiago de Chile	 30° C MAX.	INDICADORES	DÓLAR:	677,00
			U.F.:	27.521,81
	11° C MIN.		U.T.M.:	48.160
ÍNDICE UV/B: 11 EXTREMO			Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago	